



El Polideportivo de San Fernando de Adra se quedó pequeño para la 42 edición del Festival de Cante Grande 'Ciudad de Adra', en la segunda noche de los tradicionales 'Festivales' previos a la Feria y Fiestas de Adra, organizados por la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra y con la colaboración de la Peña Flamenco La Torre de Adra.

El Festival, que llenó el Polideportivo de San Fernando, comenzó con la maravillosa actuación de baile de Rocío Bogas, la directora de la Escuela Municipal de Danza, que estuvo acompañada por Adriana Rivas al cante y Ramón Rivera a la Guitarra. Una espectacular actuación que llevó a su máxima expresión al baile flamenco y que deleitó a los cientos de abderitanos que se dieron cita en el Pabellón de San Fernando y que supieron premiar a la directora de la Escuela Municipal de Danza.

Tras el baile de Rocío Bogas, llegó la actuación de la artista almeriense, Toñi Fernández, con el 'Niño de la Fragua' a la guitarra y por Antonio Santiago 'El Malara' y David Palomares 'El Fosqui', a las palmas. Arte y cante jondo, flamenco en estado puro para esta artista, que puso sobre el escenario todo el saber de esta huercalense que en la actualidad está preparando su segundo disco en solitario y que sigue cosechando éxitos allí por donde actúa.

La última actuación de la noche, y el plato fuerte de los Festivales de este año fue la actuación del cantaor jerezano, José Mercé. El cantaor estuvo acompañado a la guitarra por Antonio Higuero y a las palmas por Manuel Pantoja 'El Chicharito de Jerez' y Mercedes García. Un Mercé, que se arrancó por 'seguidillas', 'fandangos' o 'soleares' y dejando su impronta de primera figura mundial del cante flamenco en el Festival de Cante Grande 'Ciudad de Adra'.

Y el próximo viernes, 5 de septiembre, un día antes del inicio de la Feria y Fiestas de Adra, se cerrarán los Festivales de este año, con la llegada del tradicional 'Teatro de Feria', con la obra 'La Cena de los Idiotas', en el Centro Cultural de Adra, a partir de las 9,30 de la noche. Esta obra cuenta con la actuación de actores y artistas tan importantes y conocidos como Josema Yuste, Félix Álvarez (felisuco) y David Fernández. Estamos ante una obra que lleva rodando por toda España, en los mejores teatros y que llega a Adra para el 'Teatro de Feria'. Los precios para el 'Teatro de Feria' serán de 12 euros de venta anticipada y 15 euros en taquilla.